



CLAA recibe reconocimiento de la OMA y el SAT durante la celebración del Día Internacional de las Aduanas 2012

El 26 de enero del 2012 se conmemoró el Día Internacional de las Aduanas, año en que la Organización Mundial de Aduanas (OMA) se prepara a celebrar su 60º aniversario. En el marco de este festejo, la OMA, el Jefe del Servicio de Administración Tributaria, Lic. Alfredo Gutiérrez Ortiz Mena, y el Administrador General de Aduanas, Lic. Gerardo Perdomo Sanciprián, reconocieron la labor de los funcionarios de la Aduana Mexicana, resaltando la realización de diversos proyectos que tienen como objeto eficientar la función aduanera y facilitar el flujo comercial. De igual forma otorgaron un reconocimiento especial a la Confederación Latinoamericana de Agentes Aduanales, A.C. (CLAA) **“POR SU IMPORTANTE CONTRIBUCIÓN AL FORTALECIMIENTO DE UN COMERCIO EXTERIOR EFICIENTE Y SEGURO”**, recibiendo dicho reconocimiento, el Lic. Fernando Ramos Casas, Presidente de la CLAA.

